
3日目は、新潟県内の各界の方々にご講演頂き、地域の情報を収集しました。
先に、新潟県庁産業労働部の宇治雅浩様から「新潟県の産業構造の概要」につい
てご講演頂きました。新潟県には、精密機器や自動車部品、金属製品、織物に至
る製造業が県を支えており、さらにIT業と清酒という新旧の技術が混在し多種多
様のものづくり企業が集積していることが分かりました。既にグローバル展開し
ている企業も多く、日本と海外をつなぐ外国人人材の採用も増加していることで、
支援制度を整えているとの話をお聞きしました。
次いで、フジイコーポレーション株式会社の清水和夫様による「企業が求める外
国人人材像」についての講演をお聞きしました。外国人を採用後の社内の雰囲気
や外国人社員の仕事への姿勢、海外展開力など実際の業務実績を踏まえたお話を
聞き、学生は企業に入社した際の仕事についてイメージすることができました。

東洋大学×新潟市 オンライン・インターンシップ

4日目は、まずビジネスメールの書き方を理解し、学内や企業様へのメールを書
く際に注意すべき点、本文のまとめ方などを学びました。また今後の就活対策と
してオンライン面接時の服装や姿勢のマナーについて学習しました。
後半は、日東工業株式会社に勤めていらっしゃるサンチェス様に「日本で就職し
た外国人」としての体験談を聞くことができました。メキシコでの学生生活のお
話から来日を決心するまでの経緯、日本語学習時の苦労と工夫したこと、新潟県
に移住後の生活や地域住民との関わりなどを留学生の目線に立って分かりやすく
説明してくださいました。サンチェス様から頂いた貴重なお話は、日本の企業文
化を深めることはもちろん、働くことへの意義や地域の中で果たす外国人の役割
についても考えるきっかけになりました。学生への反響も大きく、しばらく色々
な質問と意見が続きました。

「新潟県の産業構造の概要」についてのご講演 2021年2月3日＠ZOOM

参加者の感想

アストレモ アミルカレ/総合情報学部3年
外国人先輩のサンチェス様の来日と就活の成功についてのストーリーを聞きました。
私が同感するところが多く、とても感動しました。感動のあまりに、私もいつか社会
人になったらサンチェス様のように、先輩として他の外国人留学生にアドバイスをし
たいなと思いました。またたくさん質問をさせていただき、いろんなこれからのこと
に自信がついたように思います。

何淑欣/社会学部1年
ゲストスピーカであるSanchez Diana様に自分の留学と就職経験を教えて頂きまし
た。中でも、英語や日本語の公式試験を受けて、点数を根拠として自分の能力を展示
した方がいいこと、また緊張して頭が真っ白になってしまう時も、自分の日本語能力
に自信を持ち、落ち着いて話すことが大事であることを学びました。自分の熱意を相
手に伝えるよう日本語の学習を続けます。

水上博文/文学部1年
今日のご講演を聞き、新潟県が出している素晴らしい政策についても知ることができ、
課題の取り組みにも繋がっていけると思います。フジイコーポレーションの清水様か
らの企業説明や外国人の先輩方のストーリーも紹介して頂き、新潟県内の企業のイ
メージができ、これからの就活で大変参考になる話でした。

チョウ セイヨウ/国際学部4年
新潟県の産業構成について多くの知識を勉強することができました。農業より製造業
が盛んでいるとか、表山道で新潟館があるとか、幅広い知識を学んで、楽しかったで
す。やはり、東京や大阪、京都など世界中に有名な都市以外に関する知識が少ないと
思います。恥ずかしながら、地方の魅力をどんどん知っていきたいと思います。

DAY3  2月３日（水）事前学習３日目
新潟市の概要と産業・企業様に求められる人材像

DAY4  2月4日（木）事前学習４日目
日本に就職した外国人OGとの交流・ビジネスメールの書き方講座

外国人OG サンチェス様との交流会 2021年2月4日＠ZOOM


